



学校だより

天王丘



令和5年3月7日(火)
第 37 号
観音寺市立柞田小学校
発行

長
子
配
付

みんなが幸せな社会をめざして ～5年生が福祉体験～



二十四日(金)、観音寺市社会福祉協議会の方や柞田・木之郷地区の民生委員・児童委員の方をお招きして、「福祉体験」が開催され、五年生が様々な体験活動を行いました。

この体験では、お年寄りや障害のある方の気持ちや適切なサポートの仕方を、実際に自分自身で器具をつける等して、身体が不自由な状態を疑似体験し、その時の様子や気持ちを感ぜ、学ぶものであり、市内の全小学校で開催されているものです。

車椅子を押しながら段差を乗り越える際に、どのように操作をすれば乗っている人に負担がかからないか、また目の不自由な方をどのようにリードすれば良いのか等、役割を交代しながらいろいろな状況を体験することができました。

「すべての人が幸せな社会」を実現すること——その大切さ、尊さを深く学ぶことができた五年生でした。

新旧児童会の絆 ～ 思いを受け継ぎ、育てていきます ～

24日(金)の朝のことです。放送集会を終えた新児童会役員が教室に戻らず、何かを待っている様子…。そこへ旧児童会役員の5名がやって来ます。「何が始まるのかな?」と思いきや、新児童会役員が、旧児童会役員に対して綴ったメッセージを送る、というものでした。新役員が旧役員それぞれに当てたメッセージには、憧れや感謝等、熱く温かい思いがつづられている様子で、旧児童会役員もにこやかに晴れやかな表情で、そのメッセージに見入っていました。



旧児童会は引継ぎ後にも楽陽荘を訪問し(左写真)、その態度や説明も実に立派で、見事に役目を果たしました。こうした姿を見ている新児童会の思いや決意を強く感じるひと時でした。

新児童会が築き上げる新しい伝統にも大いに期待しています。



4月1日から自転車のヘルメット着用が努力義務化されます ～道交法改正を受けて～

令和5年4月1日より、改正道路交通法により、全ての自転車利用者に対してヘルメットの着用が努力義務化されます。過去の統計によると死亡事故のうち75%はヘルメットを着用していれば一命をとりとめた可能性があることも指摘されています。学校でも指導を続けてまいります。お子様の大切な命を守るためにも、ヘルメットの着用について、改めて意識を高めていただきますよう、お願いいたします。